

## **Reunión CONAEMS**

Con el fin de definir y acordar lineamientos académicos básicos para el fortalecimiento de la educación media superior, se realizó el Encuentro Académico de la Comisión Nacional de Educación Media Superior (CONAEMS), durante los días 15, 16 y 17 de junio en Cocoyoc, Morelos, bajo los auspicios de la SEP, SECIC, la Dirección General de Bachilleratos y la propia comisión.

En el encuentro se abordaron temas como “El perfil del bachiller hacia el nuevo milenio”, en el que se enfatizaron nuevas habilidades y competencias básicas con base en las necesidades del país y de los requerimientos mundiales; “Docente perfil, formación y actualización”, del que resultó una propuesta para la formación y actualización de profesores que ayude a dotarlos de elementos que les permitan desarrollar habilidades, valores y competencias; “Orientación educativa”, donde se determinó el marco conceptual de tal determinación que debe referirse a las características del adolescente, al plan de vida y la elección de la carrera; “Evaluación”, a fin de precisar lineamientos y acordar formas de evaluación indicativas en ese ciclo; “Servicios académicos”, donde se definieron pautas para el desarrollo de los servicios a partir de políticas.